

Bei Michis Husarenritt klatschten die Paldauer

■ RAINBACH/M., PALDAU (St.). Beim Saisonauftakt zur österreichischen Motocross-Staatsmeisterschaft in Paldau (Steiermark) überzeugte der erst 15-jährige Rainbacher Michael Sandner mit einem besonders starken Auftritt. Der Kawasaki-Pilot erreichte in der MX-2-ÖM-Tageswertung den sensationellen fünften Rang! „Ich fand einen ausgezeichneten Rhythmus und die Starts funktionierten wirklich gut“, sagte der 15-jährige Nachwuchshoffnungsträger.



Michi Sandner auf dem Weg zu einem Topergebnis. Foto: www.sportpixel.eu

AUF SITZGRUPPEN & MATRATZEN

* Vom bisherigen Verkaufspreis. Gilt nur für Neuaufträge und ist nicht mit anderen Aktionen kumulierbar. Ausgenommen Werbe- und Aktionsware, reduzierte Artikel, Sparpreise, Warengutscheine, Serviceleistungen, Stressless, Tempur, Austroflex. Gültig von 2. – 5.5.2014

www.leiner.at/sonderangebote



**SONDER
ANGEBOTE**

bis zu
-70%